

Jésus, dans la divine Eucharistie, c'est toujours le cœur sacerdotal de la nouvelle loi qui offre à Dieu les sacrifices saints et sauveurs. Il est dans une incessante activité d'amour, et en même temps qu'il se fait notre médiateur dans nos relations nécessaires avec Dieu et qu'il supplée par les inépuisables richesses dont il est plein à la pauvreté et à l'insuffisance de nos dons, de nos hommages, de nos expiations et de nos prières, il se tient au milieu de nous comme notre modèle et notre maître pour nous donner les leçons efficaces de la vie chrétienne. Nous sommes orgueilleux par nature: il nous montre en lui l'humilité parfaite; nous sommes volontaires et insoumis: il nous fait voir l'obéissance toujours maîtresse de sa vie eucharistique comme elle l'avait été de sa vie sur la terre; nous sommes cupides et ambitieux: il demeure pauvre sous les voiles de l'hostie comme dans les langes de sa crèche; nous sommes sensuels et voluptueux: il nous apparaît couronné d'épines et percé par la lance du soldat; nous sommes égoïstes et durs: lui s'oublie jusqu'à se faire tout à tous et il n'a que des paroles de compassion et de bonté pour tous ceux qui souffrent; nous sommes susceptibles et emportés: il excuse les faiblesses de ses amis et traite avec douceur ceux qui l'outragent, le trahissent ou le persécutent. Nous pouvons donc aller à lui en toute confiance, il a des leçons pour tous. Maître incomparable, avec les exemples et les enseignements il donne abondamment les grâces pour les mettre en œuvre. Il est aussi médecin; il guérit les maux qu'on lui montre, panse les plaies qu'on lui découvre. Enfin il est ami puissant, tendre et fidèle, auquel on peut confier les misères, les chagrins, les secrets douloureux. Il a toujours, en toute occasion, des secours, des encouragements, des consolations. Dites, vous tous qui avez une expérience déjà longue de la vie, lorsque vous avez eu le courage de sortir de vous-même, lorsque vous avez fait taire vos pensées orgueilleuses, lorsque vous vous êtes arrachés aux liens de la chair et aux séductions du monde pour vous approcher de Jésus, de son cœur, dans la foi, la sincérité et la confiance, n'avez-vous pas été éclairés, instruits, fortifiés, corrigés, apaisés, consolés selon le besoin de votre âme ?